

**GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA**

“XÓCHITL, RAPAZ POR NO PEDIR LICENCIA”

Señaló que la aspirante del Frente Amplio es “muy hipócrita” al decir que las denuncias en su contra tienen sesgos machistas

POR ANDRÉS GUARDIOLA

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

SAN LUIS POTOSÍ.— Gerardo Fernández Noroña, aspirante a coordinar la Defensa de la Transformación, criticó a la aspirante opositora del Frente Amplio, Xóchitl Gálvez, a quien calificó de “rapaz”, por no haber solicitado licencia al Senado de la República teniendo, dijo, una empresa que ha recibido contratos por supuestos mil 400 millones de pesos.

“Están haciendo su proceso guango de derecha. Y ni siquiera piden licencia. Xóchitl Gálvez tiene contratos por mil 400 millones de pesos y no pide licencia. Qué voraz. Qué rapaz. No creo que echara mucho de menos su sueldo de legisladora”.

Fernández Noroña aseguró que la oligarquía que la tiene como candidata, tiene dinero de sobra para pagarle a Xóchitl Gálvez su campaña.

Gerardo Fernández abundó que

EL DATO**Anuncios**

Calificó al TEPJF como de “partida de canallas” al no resolver el tema de espectaculares de sus compañeros de Morena.

Xóchitl Gálvez es “muy hipócrita”, porque dijo, resulta que ahora denunciar su corrupción tiene sesgos machistas,

En rueda de prensa, también se refirió al diputado panista Santiago Creel Miranda como un exagerado, luego de que acusara al presidente Andrés Manuel López Obrador de discriminarlo por el color de su piel y de sus ojos.

“¡Que no mame!”, dijo jocoso el candidato del Partido del Trabajo.

Fernández Noroña dijo que Santiago Creel está peor que Xóchitl Gálvez, “con sus lágrimas de ‘creel-codrilo””, y lamentó que no renuncie

a la titularidad de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, toda vez que representa a su misma pluralidad, y tampoco pretende pedir licencia a la diputación federal. En todo caso, dijo, Creel sufre porque sabe que la derecha va a poner a Xóchitl como su candidata.

Gerardo Fernández, quien aspira a liderar el Comité de Defensa de la Transformación, calificó al Tribunal Electoral de la Federación como una “partida de canallas” porque no resolvió las quejas contra los anuncios espectaculares de sus compañeros de Morena, los cuales, básicamente Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López, tienen tomadas calles y carreteras del país con sus imágenes.

“Es un llamado de alarma para los compañeros, porque planteó que al término del proceso va a revisar lo de los espectaculares. No, debería de revisarlo desde ahora. Es una amenaza ominosa”.